
会議名：第３回大洲市健康づくり推進協議会

日　時：令和５年１０月２５日（水）１２：５５～１３：５５

場　所：大洲市総合福祉センター　２階　研修室

出席者：委　員１１名（欠席者３名）

　　　　事務局１０名

発言者 発言内容

議長 それでは、議事に移ります。

まず、（１）第３次大洲市健康づくり計画（素案）について、事務局より説明をお

願いします。

事務局 （会議資料に基づき説明）

議長 事務局の説明が終わりました。只今の説明に対し何か、ご意見ご質問等はございま

せんか。

委員 14ページに要介護認定率の推移が出ていますが、数値を見ると要支援も入っている

のではないかと思うし、17ページには介護認定率との記載がありますが、この表記

で間違いないですか。

事務局 いずれも要支援・要介護という表記が抜けておりますので、正式な名称に改めさせ

ていただきます。

委員 43ページのアルコール量が日本酒2合、ビール1000mlであれば、純アルコールが４

０ｇとありますが、この換算のデータはどこからのものですか。私が理解している

している数値から換算すると合わないように思いますが。

事務局 国の資料に基づき作成していますが、再度確認いたします

委員 事務局の説明の中で誤字脱字は次回までに修正するとの説明がありましたが、修正

内容を具体的に説明してください。こちらとしても質問が出来ません。

事務局 （修正部分について資料に基づき説明）

委員 7ページの人口の推移の説明書きは、単に人口動向の説明だけでなく、年齢構成に

応じた推移の説明書きを加えた方がいいのではないですか。

会　議　録

１　開会

２　新任委員紹介

３　会長あいさつ

４　議事

　（１）第３次大洲市健康づくり計画（素案）について

　（２）その他

５　閉会

会議内容

議事内容

（１）第３次大洲市健康づくり計画（骨子案）について



事務局 有難うございます。ご指摘の内容も盛り込んだ説明に改めさせていただきます。

委員 64ページの市民アンケートの中で、「世帯」と「世代」の表記がありますが、整合

性が取れていないところがあるように思います。

事務局 アンケートの中では区別していますが、記載誤りは改めさせていただくとともに説

明書きを加えるなど、分かりやすく改めさせていただきます。

委員 34ページ、35ページについて、大洲市の取組みでは「～について情報提供しま

す。」との表記がありますが、具体的な事業の中には書かれていません。具体的に

何か入れれる取組みはありませんか。

事務局 情報提供で言いますと、ホームページとか広報とか、ＳＮＳでの発信などでの取り

組みがあると考えていますが、そのあたりをどのように記載できるかなどについ

て、検討させていただきます。

委員 総合体育館や平野の運動公園などでも毎週のように何かのイベントをやっています

が、それらの情報があまり市民に対して発信されていないのではないかと思ってい

ます。過去に、市に対してもっと情報を発信してはと提言をしたこともあります。

そういう情報を常に発信することで、市民の皆さんも「運動をやってみよう」とい

うきっかけづくりにもなるのではないかと思います。例えば、この春に市の総合体

育館で県の縄跳び大会が開催されましたが、市民にどのような周知をされたのか分

かりません。当日は、人はたくさん来ておられましたが、大洲市の人はあまり知ら

なかったのではないかと思います。そのように日常的に行われているイベント情報

をもっと発信することが大事ではないかと思っているということで意見を述べさせ

ていただきました。

それから、81ページの「計画の進行管理と評価」の中で、策定委員会の下部組織と

して「専門委員会」を置くと書かれていますが、具体的にどのような組織のことを

指していますか。

事務局 専門部会は、市の内部に健康寿命延伸プロジェクトを設けており、その中で関係課

連絡会や健康づくりコア会議により、健康づくりと健康寿命延伸の取組みを進めて

います。これらの組織のことを指していますが、これらの具体的名称を入れるなど

改めさせていただきます。

事務局 補足として、健康づくりコア会議は、保健部門で特に関わりの深い、健康増進課と

保健センター、高齢福祉課、市民課の４つの所属で編成しており、それぞれの持っ

ているデータの活用方法など連携して協議を行っています。また、関係課連絡会に

ついても、健康寿命延伸プロジェクトの中にあり、定期的に会合を開き、健康寿命

延伸に向けた取り組みを進めています。その中には、文化スポーツ課も入ってお

り、先ほど、ご提言のありましたイベントの情報提供について、次回の会議にご報

告させていただくとともに、どういったかたちで取り組めるかということについて

もを協議させていただきたいと思います。



議長 今後も、ご不明な点、ご質問等が出てくれば、事務局の方へ問い合わせていただく

ということでよろしいでしょうか。

委員 （異論なし）

議長 皆様から出ましたご意見、また、事前にも様々なご指摘やご意見等があったようで

ございます。本日、細かな修正までは詰めることは難しいと思いますので、皆さん

のご意見を踏まえ、再度、事務局の方で必要なところは見直して修正いただくとい

うことで、皆さんよろしいでしょうか。

委員 （異論なし）

議長 では、次回の協議会では修正した内容についても説明をお願いします。

議長 その他に移ります。委員の皆さんから何かございませんか。

（発言なし）

委員 事務局から何かありますか。

事務局 （次回の推進協議会開催の時期と内容について説明）

議長 その他、何かご意見はございませんか。なければ、本日予定しておりました議題は

全て終了しましたので、以上で会議を閉じさせていただきます。

（２）その他


